

# *Cuba qualifie de respectueuse et de cordiale la deuxième série de conversations avec les États-Unis*

---



Washington, 27 février (RHC).- Cuba a qualifié de respectueuse et de cordiale la deuxième série de conversations avec les États-Unis qui a pris fin ce vendredi à Washington.

Dans des déclarations faites à la presse dans cette capitale, le Directrice Générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal s'est dite optimiste en ce qui concerne la solution de plusieurs des problèmes posés à la partie étasunienne. Parmi eux elle a mentionné en particulier l'élimination de Cuba de la liste de pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde et la désignation d'une banque qui devrait se charger des opérations financières de La Havane aux États-Unis.

Répondant à une question, elle a signalé que le premier problème mentionné « n'est pas une condition préalable, mais que sa solution est une priorité pour Cuba » -a-t-elle relevé-.

Les conversations ont examiné le thème des ouvertures d'ambassades et de la création d'un cadre de travail pour des conversations bilatérales pour aborder des thèmes comme les droits de l'homme et un accord d'aviation civile qui permettrait le trafic aérien commercial entre nos deux pays.

La délégation étasunienne était conduite par Roberta Jacobson secrétaire d'État adjointe pour les questions de l'hémisphère occidental.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48004-cuba-qualifie-de-respectueuse-et-de-cordiale-la-deuxieme-serie-de-conversations-avec-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**